

De nouveaux professionnels de la santé recevront leurs diplômes à Cuba



La Havane, 14 juillet (RHC/AIN).- Plus de 2 800 nouveaux professionnels de la santé termineront leurs études ce mois-ci à l'Université de Sciences Médicales de la Havane dont plus d'un millier proviennent de 27 pays.

Cosme Moré. Chef de divulgation et d'Information de ce centre d'enseignement supérieur a indiqué que le programme d'activités de fin d'études qui s'étendra jusqu'au 24 juillet, prévoit le parcours traditionnel des meilleurs diplômés dans des sites historiques et culturels.

Cosme Moré a expliqué que cette fois-ci ils visiteront l'Hôpital Général Calixto García et le complexe que forment les forteresses du Morro et de San Carlos de la Cabaña qui surplombent la Baie de La Havane.

Le meeting central de remise de diplôme aux futurs généralistes, dentistes, infirmiers et infirmières, psychologues et techniciens de la santé aura lieu le 23 juillet et le 24 aura lieu l'activité d'adieu aux boursiers étrangers à l'ELAM, l'École Latino-américaine des Sciences Médicales de La Havane.

Ces 50 dernières années Cuba a formé plus de 125 000 médecins.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/28417-de-nouveaux-professionnels-de-la-sante-recevront-leurs-diplomes-a-cuba>



Radio Habana Cuba